

**REISEBERICHT von Werner Scherb**
von Sa.07.Mai – So.08.Mai 2022
beim DFB–Ehrentag mit dem Motto „DANKE SCHIRI“

Mit großer Überraschung wurde ich von meinem GSO Günter Schuh zum Ehrenabend im Bezirk Mittelfranken für langjährige SR nominiert. Dort wiederum wurde ich vom BSO Siegmund Seiferlein und seinem Ausschuss weiter gemeldet an den VSA unter VSO Walter Moritz und von dort letztendlich an den DFB in Frankfurt zum Landesehrentag Gesamt-Deutschland. Eine unglaubliche Kette an Überraschungen.

Mit einem E-Mail kam dann die Einladung nach Frankfurt mit einem Fragebogen u.a. wie möchten Sie anreisen? Ich hatte mich für einen Flug Nbg – Frankfurt entschieden. Ich dachte, das ist die kürzeste Strecke. Aber es kam anders. Mit einem Bus wurde ich nach München (7.45 h) gebracht, von dort in ein Flugzeug nach Frankfurt.

Dann noch vor der Abreise eine weitere Mitteilung der DFB-Organisation, dass man nur kommen kann, wenn ein Corona-Schnelltest, nicht älter als 24 Std. vorgelegt werden kann. Da wurde ich auf dem falschen Fuß erwischt. In meiner Umgebung gab es nur noch ein Zentrum und das reicht nicht für 24 Std. Machte ihn aber trotzdem und war negativ. Als ich dann in Frankfurt am Flughafen war suchte ich verzweifelt ein Zentrum und nach viel Herumlaufen fand ich eines und auch dort negativ. Alle Aktionen bis dorthin habe ich mit großem Stress erlebt, wenn man lange Zeit nicht mehr auf einem Flughafen war. Mit einem Taxi wurde ich dann ins Hotel des DFB gebracht, dann war es bereits 13.30 Uhr. Ich war geschafft, dachte Flug ist günstig.

Alles aber was danach kam war ein außergewöhnliches Erlebnis mit sehr guter Organisation der dortigen Menschen im Hotel und der DFB-Betreuung. Stress war weg, Freude und Begeisterung nahm laufend zu.

Nachdem das Spiel Frankfurt-Gladbach auf So. verlegt wurde, konnten wir nur die Fernseh-Bundesliga anschauen und abends dann gemütlich vom Hotel Lindner zum DFB–Gebäude mit Festsaal wandern (ca. 5 min). Dort angekommen ein Stehempfang mit allen möglichen Getränkevarianten. Alle schön festlich gekleidet und bester Laune. Dort habe ich dann auch die beiden andern Teilnehmer aus Bayern getroffen (SRin aus Niederbayern; U50-SR aus Schwaben-Neuburg). Da wurden dann unzählige Fotos gemacht, auch von der Presse. Unter diesen Gästen auch viele Bundesliga–SR u.a. Felix Zweier und sein Gespann, die für das BL-Spiel am So. Frankf. - Gladb. eingeteilt waren. Am Sa.-Abend kam dann auch noch das Gespann von Frank Willenborg, der in Hoffenheim war, zur Veranstaltung.

In einem festlich ausgekleideten Saal, alles in Weiss, richtig schön gemacht, nahmen dann alle Platz. Die Plätze an runden Tischen mit Namensenteilung (6-7 pro Tisch). Man hat mich zwischen zwei Damen platziert die unglaublich SR-Verbunden waren und ich meistens nur Zuhörer war.

Dann kam die große Std. von DFB-Lehrwart Lutz Wagner, der den gesamten Abend lenkte.

Auch die DFB–Elite unter dem neuen Präsidenten Bernd Neuendorf war anwesend und hielten Ansprachen. Auch unser VSO Walter Moritz war anwesend und wurde zu Ehrungen durchführen eingesetzt, bei den Ü50. Da hat er Legenden, insgesamt 4 herausgestellt (ich war der 3.) und geehrt. Wir alle bekamen Trikots mit dem Namen aller SR auf der Rückseite. Die SR um Felix Zweier trugen dann beim Spiel Frankf - Gladbach dieses Trikot mit unseren Namen, einfach toll.

Am So. dann noch Stadionbesichtigung, nur ca.300m vom Hotel entfernt, sowie das Vereinsmuseum und vom Rasen bis zur obersten Aussichtsplattform.

Nachmittags dann Spielbesuch und Abreise. Für mich Abreise, weil ich sonst das Flugzeug nach Nürnberg nicht mehr erreicht hätte.

Ein tolles Erlebnis mit interessanten Menschen.

Wir alle aber haben dies nur stellvertretend erlebt, denn es gibt in unseren Gruppen viele die das auch verdient hätten.

(im Anschluss Impressionen vom DFB-Ehrentag)

Ehrungen am Samstag



Stadion-Führung am Sonntag

